



Advierten que Morena elegiría a consejeros

CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, advirtió que sin la reforma electoral que propuso el Ejecutivo federal, Morena podría imponer a los cuatro nuevos consejeros del INE que se deben elegir el próximo año, incluido el presidente consejero.

Durante una asamblea en Tizitlán, Puebla, sobre la reforma electoral, el coordinador criticó el método de elección de los consejeros electorales establecido actualmente, por medio de un comité técnico de personas honorables, que eligen a los mejores perfiles expertos en materia electoral y que presentan a la Junta de Coordinación Política. Aseguró que la elección de los mismos es un

reparto entre los partidos.

“Por eso queremos la reforma. Se los digo con toda honestidad, nos vendría como Morena que las cosas se quedaron igual, se van a elegir 4, y como somos mayoría, podemos ponerlos nosotros”, señaló, sin precisar que para ello necesitan lograr una votación de mayoría calificada en el pleno, que sin PAN o PRI no logran.

Sin embargo, aseguró que Morena no quiere eso.

“Pero no queremos eso, no queremos, porque Morena (busca) una verdadera democracia en México y acabar con los fraudes electorales”, resaltó en su discurso, dentro de las asambleas que cada semana realiza el también ex priista para promover la reforma del Ejecutivo federal.